

Murau-Murtal

IN KÜRZE

Historische Premiere am Red-Bull-Ring

Die Königsklasse des historischen Motorsports gastiert von 10. bis 12. Juni 2022 erstmals in Österreich. Als Masters Historic Racing begeistert dieses Event seit Jahren Fans auf der ganzen Welt mit spektakulären Serien für historische Rennautos. In wenigen Wochen sind viele geschichtsträchtige Boliden unter dem Titel Austrian Historic am Red-Bull-Ring in Action zu sehen.

Marketingstrategie war zu entwickeln

Im Rahmen von HAK Forward konnten die Schüler die vielen Aufgaben des Holzinnovationszentrums (HIZ) kennenlernen, in dem zwölf Betriebe mit rund 240 Beschäftigten auf einem Areal von 40 Hektar angesiedelt sind. Den Schülern wurde auch gleich eine konkrete Aufgabe gestellt – eine Marketingstrategie für den Raum Murtal. Als Basis dafür wurden ein Portfolio mit allen wichtigen Informationen zur Region und verschiedenste Analysen zur Verfügung gestellt.



Barbara Reichhold (li.) mit Schülern der BHAK Judenburg

FÜR SIE VOR ORT

Michael Gassner
Regionalstelle Murau-Murtal 0316/601 9510



Das neue Streckenlayout soll für mehr Sicherheit auf dem Red-Bull-Ring sorgen.

© Lucas Prpf Photography, Red Bull Ring

Neue Saison, neue Schikane und drei weitere Investitionen

Mit den steigenden Temperaturen rücken nun auch die Motorsport-Highlights wie Formel 1 und MotoGP in Spielberg näher.

Es hat sich über den Winter wieder einiges am Ring getan. Beginnend im November wurde die Bergauf-Passage im Bereich der zweiten Kurve zu einer Schikane ausgebaut. „Für die MotoGP war im betreffenden Streckenbereich ein reduziertes Geschwindigkeitsprofil notwendig. Dies wurde durch die kompakte Variante mit einer kreuzenden Rechts-Links-Kombination erreicht, ohne hierdurch die vorhandene Strecke zu beeinträchtigen“, sagt Rennstrecken-Mastermind Hermann Tilke, der für die Planung verantwortlich war. Ehe die MotoGP-Asse die neue Herausforderung im August testen, geben sich am Ring andere Motorsport-Kategorien (siehe auch Datenkasten) die Klinke in

die Hand. Den Beginn macht am 20. Mai das ADAC GT Masters, wo zahlreiche heimische Piloten um den Tagessieg kämpfen werden. Die Motorsport-Königsklasse Formel 1 gibt es traditionell im Sommer mit dem Beginn der steirischen Sommerferien zu sehen, die MotoGP gibt sich von 19. bis 21. August die Ehre. Den Abschluss der großen Motorsport-Events bildet von 23. bis 25. September das Deutsche Tourenwagen Masters.

Weiteres Hotel und eine Sammlung aus aller Welt

Aber auch abseits des Rings sorgt Eigentümer Dietrich Mateschitz im Murtal weiter für Aufsehen, der Milliardär ging jüngst einmal mehr auf Einkaufstour. Drei Projekte gibt es aktuell. Im Zentrum der Stadt Spielberg, vier Kilometer von der Rennstrecke entfernt, hat er das Grand-Prix-Hotel gekauft; ein eher schmuckloser Bau aus den 1990er-Jahren,

der bald renoviert werden soll. Im Herzen von Zeltweg lässt Mateschitz ein sogenanntes Arboretum (eine Sammlung von Bäumen und Sträuchern aus aller Welt) entstehen und nördlich des Red-Bull-Rings wird in einem Wald eine Strecke für geländegängige Zweiräder gebaut.

AIPe

EVENTS AM RING

- 20. bis 22. Mai: ADAC GT Masters
- 3. bis 5. Juni: Rundstreckentrophy
- 7. und 8. Juni: Challenge und GT Days
- 15./16. Juni: Trackday mit Gentlemen on Track
- 8. bis 10. Juli: Formel 1, Großer Preis von Österreich
- 19. bis 21. August: MotoGP
- 27./28. August: Rupert-Holzlau-Gedächtnisrennen
- 23. bis 25. September: Deutsches Tourenwagen Masters